

地域自主組織『ふれあいの郷かあら山』
みなさんの声を活動につなげます

今年度上期の活動も、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、なかなか思うような活動ができず地域のみなさまには、ご迷惑やご不便をおかけしています。今後も、感染予防に努めながら活動していきますのでよろしく願います。

巡回おしゃべりサロン

今年度の新しい活動として、集落ごとのおしゃべりサロンに訪問する「巡回おしゃべりサロン」が始まっています。

6月には妻木集落の高齢者サロンにお邪魔し、体操やスカットボールなど、楽しい時間を過ごしました。かあら山からは、間違い探しゲームを準備

し、参加者の皆さんと頭の体操をしました。「簡単そうで意外と難しいなあ〜」



▲感染症対策を行いながら、体操しました

間違つとる？」など和気あいあいと、みんなで大盛り上がりしました。妻木のサロンは以前より活動が盛んで、かあら山もたくさんアイデアを頂きました。

また今年度からは、大山町社会福祉協議会とも連携をし、より充実したものにしていきたいと考えています。地域住民のみなさまのアイデアもお待ちしております。

大雨警報やコロナ警報で順延となっていた、他の集落でのサロンも、この秋から行う予定です。美味しいコーヒーも用意していますので、ぜひ皆様ご参加ください。お待ちしております。

夏休み子どもの集い場

今年の夏休みも例年通り子どもの集い場を開く予定でしたが、新型コロナウイルス特別警報により、活動内容を縮小して行いました。当初は、かあら山を夏休み期間中、閉館するという案もありましたが、「子どもたちの居場所がなくて困る」という保護者の声や「せっかくの夏休みにみんなと会えなくてさみしい」という子どもたちの声があり、感染症対策を万

全に整え、居場所として開放しました。集まった子どもたちは、それぞれに夏休みの宿題をしたり、グラウンドでサッカーや水遊びをしたりと、楽しく過ごしました。また今年度初めに行った子ども会議でリクエストのあった将棋やボードゲームなどを皆で楽しみました。

偶然、



▲駒の動きは難しいけど、楽しく将棋を指しています

かあら山に立ち寄った近所の方に将棋の指導をもらったり、グラウンドゴルフを教えてもらったり、地域の方との交流ができ、子どもたちにとっても、充実した時間が過ごせました。今後も感染症対策をしながら、地域のみなさんの声に少しでもお応えできるような活動に取り組んでいきたいと思えます。

コロナ禍で大きなイベントや集まりはできませんが、小さなつながりを増やし、ふれあいの郷かあら山は、高麗地区のつながりが途絶えることのないよう活動を行っていきたく思います。

募集しています！

かあら山では、フリーマーケットやおさがり会を企画しています。主には保育園や学校で使う体操服や学習用品などです。他にも子ども用の自転車やベビーカー、椅子なども募集しています。不要なものがありましたら、ぜひかあら山までお声掛けください。他にも「こんな物があるよ」「こんな物を探しています」などのご意見もお待ちしております。

原稿募集！

かあら山では、このおよそ1年半ほど続くコロナ禍の生活で地域の皆さんがどのような生活が変わったか、またどのような想いで過ごしているのかなどの記録を残すために、地域の皆様から原稿を募集しています。自分で書くことが難しい方にはインタビュー形式で記録として残すことも可能ですので、ぜひ応募してください。

☎ ふれあいの郷かあら山

(旧高麗保育所)

☎ 0859-53-5277

・かあら山公式LINE イベントや活動をお知らせしますので、ぜひ友達追加してください！

